

CLT特別アドバイザー・CLT広報大使の委嘱について

○ CLT特別アドバイザー

関係省庁等に対して活用促進に向けた助言をいただくため、新国立競技場の設計に携わられた建築家の 隈研吾 氏に、関係省庁連絡会議議長である野上浩太郎内閣官房副長官より、令和元年5月17日付けで委嘱状を交付。



○ CLT広報大使

各種イベント等における普及啓発に協力いただくため、農林水産省「みどりの広報大使」も務めておられる 井戸川 百花 氏（2020ミス日本みどりの女神）に、令和2年3月25日付け関係省庁連絡会議 岡田議長（岡田内閣官房副長官）名の委嘱状を交付。



CLT広報大使：井戸川 百花さん（2020ミス日本みどりの女神）のコメント

この度はCLT広報大使に任命して頂き誠にありがとうございます。

みどりの女神に就任してから2ヶ月が経過しました。地方に行く機会があり、森林に入って45度以上の急斜面の中でポスターを撮影したり、伝統工芸品の曲げわっぱ製作の現場などを見させていただきました。

その中で、森林の魅力だけではなく、その場で働かれている方の温かさややさしさに触れ、森林に対する思いや仕事に対する熱意など、学ぶことが多くあります。私が皆様に共通すると感じたのは、木があふれる暮らしを創るという熱意です。

今、CLTは話題になっており、そのCLTに対して私自身も魅力と可能性を感じております。

私は中央大学の学生ですが、中央大学では新キャンパスに木をふんだんに使った「フォレストプラザ」を建築中です。その新キャンパスでは、CLTが耐震壁として使われており、まさに「木」が建物の丈夫さを担保するものだと教えていただきました。CLTは、丈夫さだけでなく、木のぬくもりを感じられる魅力あるものだと思います。

そのCLTを私が広めていく身として、尽力していきたいと思っております。よろしく願いいたします。

(参考)

平成31年は 藤本 麗華 氏（2019ミス日本みどりの女神）に委嘱。

平成30年は 竹川 智世 氏（2018ミス日本みどりの女神）に委嘱。

平成29年は 野中 葵 氏（2017ミス日本みどりの女神）に委嘱。